

わくわくうんどうさんかん

R3. 10月9日

そらぐみ

10月9日(土)、青天の秋空の下、そら組の子どもたちは、バルーンとポンポンで「もうすこしだけ」「夜に駆ける」の曲にあわせてのリズム、障害物競争「金メダルをめざして!! 2021★」、おうちの人と「エビカニクス玉入れ」そして、リレー「26人つないでバトン」を行いました。どの演技や競技も一人一人の力を存分に出して、全力で頑張るそらぐみの子ども達でした。

プログラム1番。2つの大きなバルーンを大きくふくらませたり、キラキラボールをはじかせたり、26人の力をピッチリ合わせ頑張りました。



大きな気球ができました。



「夜に駆ける」の曲に合わせてカッコいいポンポンダンスを踊りました♪



プログラム2番。園庭がオリンピック競技場に変身です。それぞれが聖火を灯し、フープをくぐったりハードルを跳んだい水泳に挑戦し、金メダルを目指して頑張りました。

一人一人の聖火を灯します



水泳に挑戦したらゴールも目の前



五輪のフープをくぐって、ハードルを跳んで最後まで頑張れ～!

プログラム3番。親子で玉入れ対決! 大好きなエビカニクスの体操の音楽が鳴ったら、丸い線のところで体操です。



プログラム4番

ぞら組最後の種目は、26人がつなぐリレー。一人一人しっかりバトンをつないで一生懸命走りました。



シューティングチーム
がんばれ!! (黄チーム)

ブルースカイチーム
がんばれ!! (青チーム)



ぞら組開会式

園庭に足跡をいっぱいつけて走り、
踊り最後まで頑張りましたね。



お家の方々にたくさん応援していただいて立派にやり遂げることができました。最後に「見に来てくれてありがとうございました。」とお家の方がたにお礼をいいました。

園長先生よりトロフィーをいただきました。みんな自信に満ちた顔をしていました。

